

## ぶちかませ青春！ 神崎中学校体育祭

9月14日、神崎中学校体育祭が行われました。連日の雨で十分な練習時間が取れない中での開催ではありましたが、生徒たちは気合十分で、熱気あふれる体育祭となりました。

昨年は、紅組白組が奇跡の同点で幕を閉じましたが、今年は棒引き、騎馬戦などの団体種目を制した紅組みが見事優勝。全力を尽くした生徒たちの心には、貴重な青春の1ページが刻まれました。



全力で走り抜ける100m競争



気迫あふれる全校女子の棒引き！



きれいに揃った入場行進



組体操では斬新な決めポーズが炸裂！



最後のフォークダンスは、アンコールで2曲目突入



自分たちで切った竹を使い、流しそうめん

先生は近所のおじさん！

## わくわくサバイバルキャンプ

8月22日～23日、わくわく西の城にて神崎小学校・米沢小学校児童16名（5・6年生）が1泊2日の宿泊体験を行いました。

わくわくサバイバルキャンプは、町青少年相談員主体により行われ、自分たちが子どものころ培った「サバイバル」を基に、先人の知恵として現代の子ども達に近所のおじさん役としてアドバイスをしました。和気あいあいとした雰囲気のなか、充実した2日間となり、子ども達の夏休みの楽しい思い出になりました。